

Tagesordnungspunkt 3

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kastel am 08. Oktober 2009

Unkraut auf Verkehrsinseln und Fahrbahnteilern (CDU)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, die Entfernung des Unkrauts auf den Verkehrsinseln und Fahrbahnteilern im Gebiet Mainz-Kastel zu veranlassen. Insbesondere am Bahnhof, im Verlauf der Rampenstraße und zu Beginn der Wiesbadener Straße besteht deutlich sichtbar Handlungsbedarf.

Die Landeshauptstadt Wiesbaden nimmt zur Zeit den Brückenkopf „in Angriff“, um das Entrée von Mainz nach Wiesbaden deutlich aufzuwerten. Diese mit erheblichem finanziellem Engagement verbundenen Maßnahmen machen allerdings nur dann einen Sinn, wenn nicht jeder, der vom Brückenkopf in Richtung Amöneburg oder Kostheim abfährt, sofort beim ersten Fahrbahnteiler von 20 – 30 cm hoch wucherndem Unkraut begrüßt wird.

Beschluss Nr. 0113

antragsgemäß

+

+

Verteiler:

Dez. V z.w.V. in Verbindung mit
Dez. IV

Schäfer
Ortsvorsteherin